



ACCUEILS DE LOISIRS

L'Oval Cup

printemps 2023

DES VACANCES AU GRAND AIR

Durant les vacances de printemps, le centre de loisirs *Symp'art* a accueilli **30 maternels, 40 élémentaires et 8 ados**. Encadrés par 9 animateurs, les jeunes ont découvert la vie à la ferme et cultivé leur esprit sportif.

La première semaine, ils se sont rendus à **la ferme pédagogique de la Marque** à Champ-sur-Barse où ils ont fabriqué du pain, se sont occupés des nombreux animaux de la ferme en leur donnant du foin à l'aide de leurs brouettes et ont câliné les lapins, les vaches, les moutons, les cochons ...

Les activités des jours suivants avaient pour **thème « la nature »**, avec la fabrication de fleurs des champs, d'abeilles, de couronnes de fleurs ...

La semaine s'est terminée par des « **grands jeux** » : les maternels ont aidé les princesses et les princes du château à retrouver le renard égaré, tandis que les élémentaires se sont plongés dans l'univers de Zootopie en donnant un coup de main à l'inspecteur lapin pour trouver le coupable.

Les ados, eux, ont profité de l'extérieur de l'espace

Pascale Paradis et du square Beltrame pour **jouer dehors**. Ils se sont aussi amusés au **lasergame** !

La deuxième semaine avait pour objectif de **favoriser l'esprit d'équipe** chez les enfants. Pour ce faire, ils ont pratiqué chaque jour **des sports différents** : rugby, football, kinball, pullball, danse, cirque ...

Le mardi matin, c'était **escape game au centre-ville de Troyes**. Le jeudi fut consacré au rendez-vous incontournable des vacances : **L'Oval Cup**, la grande rencontre intercentres regroupant 500 jeunes autour du rugby !

Les maternels, quant à eux, ont profité d'une belle matinée pour pique-niquer au **parc Pierre Pitois (étangs de Fouchy)** et observer les oiseaux et les animaux du parc.

La semaine s'est conclue en beauté le vendredi avec **Jeux Olympiques** pour les uns et **acrobranche** pour les autres.

En somme, de très bonnes vacances à Saint Parres aux Tertres !



> NOUVEAU : UN PORTAIL INTERNET POUR LES FAMILLES

Finis les documents papier pour **inscrire vos enfants aux différents temps d'accueil (périscolaire, extrascolaire, mercredis, restauration scolaire et séjour) !**

Un portail internet des familles, nommé Bel-Ami, sera mis en place lors de la rentrée scolaire 2023. Il suffira de vous y connecter pour effectuer les inscriptions. La marche à suivre vous sera communiquée lors de la première connexion.

Une phase de test sera effectuée durant la période estivale (inscriptions aux accueils et séjour d'été 2023).

Ce portail permettra de **simplifier vos démarches administratives.**

